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11 月 17 日(金)の予定 

ロータリー財団特集 

11 月 24 日(金)の予定 

移動例会(11/25）ＩＭ 

ＭＡＴＳＵＭＯＴＯ ＥＡＳＴ 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

委員長/望月一将  

副委員長/百瀬敏男 

委員/土屋 太田 村山 手島 

 

２０２３－２０２４年度会報 

会長／永田利行 幹事／籾山志基 

 
事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30

～ 

通常例会        ホテル・ブエナビスタ 

司 会         中田金一会場監督委長 

点鐘 12:30           永田利行会長 

ロータリーソング「我らの生業」斉唱 

会長挨拶   永田会長 

先日の古着 deワクチンの

イベントには皆さんにご協

力をいただきありがとうご

ざいました。お陰様で 120

を超える袋詰めを無事に搬

送することが出来ました。特に、村山会員には実行委

員長として準備段階から当日のイベントまで関わって

いただき本当にありがとうございました。 

 先週、19日に北澤姉妹クラブ交流委員長、眞峯 40

周年実行委員長、小林直前会長、籾山幹事と私の 5人

で、岡崎東ロータリークラブを訪問して参りました。

目的は、来春 4月 19日に開催する当クラブの 40周年

記念式典にご出席いただくためのご案内でした。岡崎

東ロータリークラブの例会中にお時間をいただいて、

ご挨拶をさせていただきましたが、ところ変われば…

何とかで、例会の運営も私たちの地域の会とは少し違

うものでした。例えば上段に SAAやプログラム委員が

控えていなくて、司会が進行を担当していたり、卓話

をする人が専用の席に控えていたりと、当たり前のこ

とが地域によって違うんだと思わされました。ただし

SAAがいないわけではなく、後ろの方で会場の監督を

しているとのことでしたが、そこで、改めて SAAとは

何？ということを調べてみました。 

 ロータリークラブの例会場に来て、まずどこでも目

につくのが SAAと記した赤い襷を肩から掛けた人で

す。SAAは SERGENT-AT-ARMSの略で「武装した護衛

官」となります。その起源は中世英国の封建君主の身

辺を護るために選ばれた武装士官で、ナイトに準ずる

処遇を受けていたようです。1906年に正式な役職とし

てこの SAAという名がそのままロータリーに導入され

て、会場の設営や秩序維持にあたるための重要な存在

となり、会長や幹事と並んでクラブ役員としての地位

が与えられるようになりました。 

「秩序正しく、品位あり、しかも能率的なロータリー

クラブの会合を維持することに努力し、クラブの訪問

者および来賓に良い印象を与えるようにすること。ロ

ータリークラブの品位および威信を落とすようないか

なる出来事も防止し、常に気を配っていなくてはなり

ません。」と資料にあります。 

幹事報告               籾山幹事 

１．次回１１月３日は祝日のため休会です。翌週１１

月１０日は、地区大会参加移動例会の振替のため、

通常例会はありません。１２日開催の地区大会にご

参加の皆様は、当日朝１０時にキッセイ文化ホール

正面玄関前に集合でお願い致します。なお本年度は

夕食会の開催はありません。その翌週１１月１７日

は「Ｒ財団特集」と「雑誌評論」を行います。また

１１:３０より定例理事会、例会終了後は４０周年

実行委員会を開催いたします。 

２．本日配布したお菓子は、岡崎東ロータリークラブ

を訪問した際に頂いたものです。ご賞味ください。 

３．例会変更は、引き続き感染予防のため現在どのク

ラブでもビジター受付は実施されていません。 

出席委員会報告           舘島委員 

本 日 10月 27日 欠席 4名  出席率約 87.5％ 

ニコニコＢＯＸ報告           飯嶌委員 

・先日の古着 de ワクチンでは大勢の皆様にご協力を頂

き感謝しております。ありがとうございました。村山君 

・10/2 に当社デジタルシティ松本推進企業三ツ星認定

を頂きました。私はアナログ派です。百瀬正容君 

・庭のブーゲンビリア開花中ですが、広縁へ入れました。

北村君  〔夫人誕生〕福田君 〔なんとなく〕永田君  

〔前回欠席〕髙波君  〔写真掲載〕手島君、吉池君、

北澤君、籾山君、眞峯君、百瀬敏男君、永田君、飯

嶌君、髙波君、田村君、舘島君、土屋君 

百瀬敏男会員 当クラブが協賛し、

佐々木会員が開催委員長を務めた

天満敦子バイオリンコンサートにつ

いて鑑賞の報告をして頂きました。 
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☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

【経済と地域社会の発展月

間特集】「ＮＩＳＡ の 基本 つ

みたて投資 」手島直樹会員 

2024年から 1月からNISAが

変わります。NISA とは少額投

資非課税制度のことです。現

行 NISA では年間 120 万円分で、上場株式・投資信託

等の値上がり利益、配当にかかる税金が非課税になり

ます。来年度から 120 万円の枠が 240 万円（成長投

資枠 に拡充され、期間も最長 5 年から 無期限になり

ます。また、上限金額も 600万円から 1200万円に拡充

されます。また現行ではつみたて NISA の併用ができ

なかったのですが、来年からは併用化となり、年間 

120 万円の枠が追加され上限 600 万円使えることにな

ります。よって合計で 18歳以上であれば最大 1800 万

円の非課税枠を活用することができます。（※今年で

ジュニア NISA 口座の開設はなくなります） 

日本における個人金融資産は約 2000 兆円ですので、

かなり大きな金額の非課税枠が設定されることになり

ます。たとえば 240万円 投資をして 資産 が その後 

2400万円となった場合、利益の 2160万円に 20.315 ％

課税されるので約 434 万円 課税されることになりま

すが、NISA 口座で買った場合は 売却時に 税金はかか

りません。また、株式の配当も非課税になるため、当

社でご利用されているお客様は、配当重視の株式銘柄

を選ばれる方が多いです。 

別途つみたて投資は、毎月決まった日に、決まった

金額を買い続ける投資で、資料の過去実績の通り高い

パフォーマンスとなっています。価格が安い時にたく

さん口数を買い、価格が高い時には口数を少なく買う

ため、時間の経過とともに投資金額と時価との差が広

がっています。安い時に買うという判断を都度自分で

判断する必要もありません。資料の通り 5 年、10 年、

20 年とつみたてを続けることで、投資金額を大きく

上回る結果となっています。これは日本株、米国株、

新興国株市場でも同様な結果となっています。 

会員卓話 小笠原信隆会員 

今年度から筑摩野中学校 

科学技術部の部活指導員とし

て学校の職員として教育現場

にて勤めています。科学技術

部の活動は、私の趣味であり

ますモノづくりを中学生共に構想して作り競技に参加

する部活活動です。 

まずは、エネワンは

市販の自転車にモー

ターと単三電池４０本

で走る車両です。７月

に鈴鹿サーキットで大

会がありました。そこ

で、見事に中学生の

部で優勝２連覇を達

成しました。そしてもう

一つは、エコランホン

ダ製の５０CC のエン

ジンを使い三輪車両

を作製し、１リットルで

どのくらいの距離を走ることができるか争う競技です。９月

に茂木サーキットで大会は行われましたが、大会参加

して５年目にしてゴール無事に完走することができま

したが、まだまだ記録を残すには課題がいっぱいです。 

公立の中学校が参加することは、珍しいことです。未来

の技術者育成、興味を若い時から身に着けて頂きたと考え

ていますが、なんせ中学生、公立の学校、資金面でも苦労

しています。どこか協賛ご協力できるところがあれば、私ま

で情報をください。よろしくお願いします。 

【点鐘 13：30】           永田会長 

◆例会終了後、指名委員会が開かれました 


